

# International Media

SELASA 31 MEI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.625,00	14.450,00
SGD	10.856,00	10.546,00
AUD	10.560,00	10.360,00
EUR	15.826,00	15.601,00
HKD	1.901,00	1.821,00
GBP	18.619,00	18.334,00

Senin 30 Mei 2022 16.45 WIB

**TIDAK TERBIT**  
SEHUBUNGAN dengan Peringatan Hari Lahir Pancasila, yang jatuh pada hari Rabu 1 Juni 2022, Harian *International Media* tidak terbit pada tanggal tersebut. Harian ini akan terbit kembali seperti biasa pada hari Kamis 2 Juni 2022.

Demikian agar relasi, pembaca dan pemasang iklan maklum

Hormat kami,  
Redaksi



## PRESIDEN DUKUNG PENUH PELAKSANAAN PEMILU 2024

Presiden Joko Widodo menerima Ketua dan Anggota KPU, di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (30/5). Dalam pertemuan tersebut Presiden mendukung penuh tahapan dan pelaksanaan Pemilu 2024 sekaligus mendukung penuh kebutuhan KPU baik regulasi dan pendanaan.

SETKAB.GO.ID

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Cinta Kasih Menyucikan Dunia  
(Master Cheng Yen)

Intiland

**Bagus**  
Surgical Mask  
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari

3Ply Masker  
SURGICAL GRADE  
BFE ≥ 98%

\*Desain Masker terdaftar  
Tali lebih lebar

Nyaman dipakai sehari-hari  
\*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

## CPNS yang Mengundurkan Diri Kini Dihantui Denda Serta *Blacklist*

Ratusan CPNS yang telah dinyatakan lulus seleksi mengundurkan diri terancam sanksi denda hingga ratusan juta Rupiah dan masuk daftar *blacklist*.

**JAKARTA (IM)** - Kepala Biro Data, Komunikasi, dan Informasi Publik Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kemendagri), Mohammad Averrouce

menjelaskan aturan sanksi bagi calon pegawai negeri sipil (CPNS) yang mengundurkan diri.

Sanksi bagi CPNS yang mengundurkan diri tertuang dalam Pasal 54 Permenpan-RB Nomor 27 Tahun 2021 tentang Pengadaan PNS. Pasal tersebut mengatur sanksi bagi CPNS yang mundur adalah tak boleh melamar lagi.

"Bagi pelamar yang telah lu-

lus seleksi dan diangkat menjadi CPNS oleh PPK (Pejabat Pembina Kepegawaian), berdasarkan persetujuan teknis dan penetapan NIP (nomor induk pegawai) oleh BKN, jika mengundurkan diri diberikan sanksi tidak boleh melamar pada penerimaan ASN untuk periode 1 tahun berikutnya," ujar Averrouce saat dihubungi wartawan, Senin (30/5).

Sebagai informasi bahwa PPK di instansi atau kementerian/lembaga memiliki kewenangan untuk memberi sanksi tambahan kepada CPNS yang mengundurkan diri. Sanksi tambahan itu diberikan saat pengumuman seleksi telah ke luar.

"Sesuai dengan kebutuhan

► Bersambung ke hal 11

## 4 KRI hingga Pesawat Udara Dikerahkan Cari 22 Korban KM Ladang Pertiwi yang Tenggelam

**JAKARTA (IM)** - TNI Angkatan Laut mengerahkan sejumlah alat utama sistem persenjataan (alutsista) untuk mencari para korban Kapal Motor (KM) Ladang Pertiwi 02 yang tenggelam di Selat Makassar, Sulawesi Selatan pada Minggu (29/5).

Alutsista tersebut terdiri atas Kapal Perang Republik Indonesia (KRI) Sultan Hasanuddin-366, KRI Malahayati-362,

KRI Mandau-621, KRI Pulau Rupa-712 dan Kapal Angkatan Laut (KAL) Suluh Pari II-6-60, dan Pesawat Udara (Pesud) Cassa U-6207.

Hingga Senin (30/5), sebanyak 21 orang dari 43 penumpang sudah diselamatkan. Sisanya, masih dalam pencarian.

"TNI Angkatan Laut masih

► Bersambung ke hal 11

## Hari Keempat Pencarian EriL, Polri Gandeng Kepolisian Swiss

**JAKARTA (IM)** - Divisi Hubinter (Sekretaris NCB Interpol Indonesia) Polri terus memantau perkembangan pencarian Emmeril Khan Mumtadz atau biasa dipanggil EriL, putra sulung Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, yang hilang terbawa arus sungai Aare di Kota Bern, Swiss, sejak Kamis (26/5).

Kepala Divisi Humas Polri Irjen Pol. Dedi Prasetyo mengatakan

dalam upaya pencarian EriL, sapaan akrab Emmeril, Polri telah melakukan langkah-langkah proaktif.

"Langkah-langkah proaktif Polri sudah dilakukan, prinsipnya Polri bekerja sama dengan KBRI dan Interpol, Kepolisian Swiss setempat terus memantau secara aktif perkembangan di lapangan," kata Dedi, saat dikonfirmasi di Jakarta, Senin (30/5).

Langkah proaktif yang di-

lakukan Polri adalah mengajukan penerbitan Yellow Notice, yakni permohonan atau imbauan untuk orang hilang.

Dib Hubinter Polri berkoordinasi dengan Polda Jawa meminta identitas korban hilang (EriL) untuk dimintakan Yellow Notice (pencarian orang hilang) ke Interpol Swiss dan seluruh anggota Interpol

► Bersambung ke hal 11

## ASALTAU! Air Sungai Cimeta Berubah Jadi Warna Merah Darah



Warga di sepanjang aliran sungai Cimeta, Padalarang, Kabupaten Bandung Barat (KBB) dikagetkan perubahan warna air dari bening

► Bersambung ke hal 11

## Mengembangkan Bakat Seseorang Adalah Rencana Jangka Panjang Sekolah Terpadu Pahoa Gelar Upacara Lulusan Baru SMA

**JAKARTA (IM)** - Belum lama ini, upacara lulusan baru tingkat SMA di Sekolah Terpadu Pahoa, digelar di Tangerang Banten. Catherine atas nama para lulusan menyampaikan pidato dengan bahasa Mandarin dan sekaligus mempersembahkan sebuah puisi.

Cucu perempuan dari Soetjipto Nagaria, pemimpin Yayasan Sekolah Terpadu Pahoa, dan putri sulung dari Herman Nagaria, yakni Catherine, telah lulus dari SMA dan lulus juga ujian masuk Fakultas Ilmu Komputer Universitas Tsinghua di Beijing, Tiongkok.

Dari Yayasan Sekolah Pahoa diketahui oleh penulis bahwa Soetjipto Nagaria merasa sangat bernilai dipulihkannya aktifitas Sekolah Terpadu Pahoa.

Sebagai contoh konkrit, setidaknya enam cucunya dapat dididik dalam bahasa Mandarin, terutama "Aturan Murid" (Di Zi Gui/Budi Pekerti), yaitu standar hidup yang disusun menurut ajaran Konfusianisme.

Mereka semua mengerti bagaimana menjadi manusia berperilaku dan akhlak yang baik. Total lulusan dari Pahoa tahun ini sebanyak 271 siswa, 29 di antaranya melanjutkan studi ke luar negeri, 9 siswa ke Tiongkok, dan 15 siswa ke Taiwan.

Lainnya termasuk 1 siswa ke Amerika Serikat, 1 siswa ke Jepang, 1 siswa dapat beasiswa di Universitas Nanyang Singapura, dan 2 siswa ke Malaysia.

Di antara siswa yang ke Tiongkok untuk studi lebih lanjut, 3 siswa di an-

Catharine, mewakili siswa-siswi yang lulus menyampaikan pidatonya yang menarik dalam bahasa Mandarin, dia pun mempersembahkan sebuah puisi: "Kasih sayang orang tua bagaikan secangkir teh kental---kita perlu merasakannya dengan sepenuh hati---jika kasih sayang ibu ibarat sebuah perahu---yang mengantar kita dari remaja menuju dewasa---maka kasih sayang ayah adalah lautan---yang memberikan kita pelabuhan bahagia untuk disinggah---jika kasih sayang sejati ibu---menyalakan harapan di hati kita---maka kasih sayang ayah---adalah



Catharine

layar yang ditiup ke arah perjalanan kita nan jauh... " Catherine dalam pidatonya juga mengatakan: "Terima kasih ibu dan ayah atas pendampingan dan bimbingan Anda yang terus-menerus, mohon maafkan kesalahan kami yang pernah ada, kami akan melipatgandakan upaya kami untuk terus menerus mengembangkan kelebihan kami, juga memperbaiki kelemahan kami, dan menjadi anak yang membanggakan Anda... semoga ayah dan Ibu selalu sehat, selamat dan bahagia!"

taranya diterima di Tsinghua University, Beijing, 1 di antara 3 siswa ditanggung dengan beasiswa dari Kementerian Pendidikan Indonesia.

Ada pula 2 siswa yang bebas ujian dari Universitas Zhejiang, untuk Universitas Negeri Taiwan ada 5 siswa, 2 di antaranya ditanggung oleh sekolah, 3 siswa untuk Universitas Cheng Kung Taiwan dan lain-lain.

11 siswa Pahoa dibebaskan dari ujian masuk universitas negeri di Indonesia dan 34 siswa lainnya mendaftarkan di universitas negeri, tapi belum diumumkan hasilnya.

150 siswa mendaftarkan ke universitas swasta yang mapan, seperti Binus, Atmajaya, Trisakti, Parahiang dan lain-lain.

Dilihat dari jumlah pendaftar universitas negeri, tahun ini Sekolah Terpadu Pahoa menduduki peringkat pertama di Tangerang dan kedua di Banten, hanya kalah dari Sekolah Katolik St. Ursula.

Jika melihat hasil ujian negeri dari siswa Pahoa, ketika masih ada ujian negeri yang terakhir saat pemerintah masih menyelenggarakan ujian negeri dua tahun yang lalu, nilai keseluruhan Sekolah Terpadu Pahoa berada di urutan ke-enam di Indonesia.

Dari sini dapat dilihat bahwa kerja keras selama 14 tahun dari Dewan Komisaris sekolah, kepala sekolah dan para guru Pahoa, akhirnya membuahkan hasil yang baik, dan juga mengembirakan.

Akhirnya, Dewan Komisaris dan segenap guru dan siswa Pahoa mengucapkan terima kasih kepada seluruh penyandang dana yang peduli mendukung pemulihan Sekolah Pahoa!



Sekolah Terpadu Pahoa Summarecon Serpong, Tangerang, Banten

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>